

La inmigración legal en España debería mejorarse porque hoy es desigual e injusta. Se prioriza a personas con dinero o influencia, incluso con antecedentes, mientras que personas pobres o de clase media, sin delitos, encuentran trabas para regularizarse o acceder a la ciudadanía por la Ley de Nietos, que además tiene plazos (caducidad) difíciles de cumplir.

Esto genera varios problemas:

Vulnera derechos humanos, como el derecho a la identidad y a la documentación.

Fomenta la irregularidad, porque la ley empuja a gente honesta a vivir “ilegal”.

No reduce la delincuencia, al contrario: el problema no es la pobreza sino la falta de controles justos y criterios claros.

Afecta a países como Argentina, donde descendientes de españoles quedan excluidos pese a tener vínculo real y legal.

👉 Mejorar la inmigración legal significa reglas claras, plazos justos, controles iguales para todos y prioridad a personas sin antecedentes, no al dinero ni a la fama